

MOISÉS ET LES PESOS

Par Lucy Stevenson Ewell

Magazines de l'Église
(D'après une histoire vraie)

¡HOLA!

Le Mexique compte plus d'hispanophones que tout autre pays.



Le plus petit chien du monde, le chihuahua, est originaire du Mexique.



Le premier temple du Mexique a été construit en 1983, quand Moisés était adolescent.

Moisés ouvre la porte et entre dans l'atelier de pièces détachées de voitures. L'école est terminée et il est temps d'aider papa au travail. Moisés attrape un balai et commence à balayer. Il aime aider papa. Il peut même gagner un peu d'argent.

Bientôt, il est temps pour lui de partir. Il dit au revoir à papa et rentre chez lui. En marchant, il se sent triste. C'est toujours un sentiment étrange de rentrer chez lui sans papa. Les parents de Moisés sont séparés. Ses sept frères et sœurs et lui vivent avec maman. Papa habite ailleurs. Maman a trois emplois parce qu'ils n'ont pas beaucoup d'argent. C'est une période difficile pour eux tous.

Un jour, quelqu'un frappe à la porte. Ce sont deux missionnaires. Ils présentent un message sur Jésus-Christ. Ils parlent aussi d'un prophète nommé Joseph Smith. Moisés ressent quelque chose de spécial en écoutant.

Les missionnaires reviennent souvent pour instruire maman, Moisés et certains de ses frères et sœurs. Moisés et sa famille commencent à aller à l'église. Ils lisent le Livre de Mormon. Ils cessent de boire du café. Ils choisissent même de se faire baptiser !

Moisés apprend que notre Père céleste l'aime. Et, bien que les choses soient encore difficiles pour sa famille, il ressent davantage de réconfort et de paix.

Un soir, Moisés rentre tard de l'atelier de papa. Maman est assise à table. Elle a l'air inquiète.

« Est-ce que tout va bien ? » demande Moisés.

Maman soupire. « Oui, tout ira bien. » Elle adresse un sourire fatigué à Moisés. « Nous n'avons pas beaucoup d'argent ce mois-ci. Je crains que nous ne puissions pas nous permettre de payer la dîme. »

Moisés se souvient de ce que les missionnaires leur ont enseigné sur la dîme. Ils ont dit que cela consistait à donner dix pour cent de son argent à Dieu pour aider à accomplir son œuvre.

Maman met des pesos dans une enveloppe et la ferme. Elle dit :



Quand il était enfant, Moisés aimait jouer au volley-ball.



Frère Villanueva et sa femme, Leticia, ont trois enfants.



Aujourd'hui, Moisés Villanueva est soixante-dix Autorité générale.



« Puis-je payer ma



dîme aussi ? »

« C'est de l'argent sacré. Nous devons payer notre dîme. »

Moisés pense aux pesos qu'il a gagnés à l'atelier. Il les sort de sa poche. « Puis-je payer ma dîme aussi ? »

Maman sourit. « Bien sûr que tu le peux ! »

À partir de ce moment, Moisés ne manque jamais de payer sa dîme. Quelquefois, c'est difficile. Mais Moisés a la foi. C'est un pionnier ! Il continue de payer sa dîme et sa famille a toujours suffisamment pour ses besoins. Moisés est reconnaissant de la façon dont notre Père céleste le bénit pour son obéissance. ●